

Así lo resolvió el Tribunal de Honor del Colegio de Médicos del Guayas, que en sesión solemne por conmemorarse el Día del Médico Ecuatoriano entregó un reconocimiento a la Institución Guayaquileña por sus 125 años de auténtico servicio social a favor de los ecuatorianos.

Durante el acto que se celebró en el Salón de la Ciudad del Municipio de Guayaquil, el Dr. Fausto Padilla Guevara, Presidente del Colegio de Médicos del Guayas, exaltó el manejo disciplinado en la administración y la docencia impartida en los hospitales regentados por la Junta de Beneficencia de Guayaquil. "Es una Institución que vela por las personas, desde su nacimiento, en la Maternidad Enrique C. Sotomayor, atiende la salud en sus diversos hospitales, asiste la educación en sus unidades educativas, a los ancianos en sus Hogares y Cementerios, únicos en América latina y en el mundo. Es un ejemplo de administración de los hospitales en el Ecuador" manifestó.

El Ing. Felipe Costa, Vicedirector de la Solidaria Institución, hizo referencia a la conciencia y al respeto a la profesión médica que tiene la institución. "Es una profesión que requiere de un gran sacrificio para llevarla a cabo; y junto con grandes maestros en la enseñanza de la medicina, la Junta de Beneficencia ha llevado en todos sus hospitales la tradición de enseñar, desde sus inicios, a los jóvenes estudiantes universitarios y ofreciéndoles la práctica en nuestros hospitales" puntualizó.